

Actu locale | Nord-Dauphiné

SAINT-JUST-CHALEYSSIN | VALENCIN | LUZINAY

Trente-six enfants expriment leur “culture foot” lors d’un stage



Les enfants ont exprimé par un dessin ce que représente la “culture foot” pour eux.

Lors du stage d’été du club de football des communes de Saint-Just-Chaleyssin, Valencin et Luzinay (CVL 38 FC), les jeunes stagiaires avaient participé à une action culturelle proposée par l’aéroport Lyon Saint-Exupéry. Le secrétaire du CVL 38 FC, Yves Servange, revient sur cette initiative.

Quelle est cette action culturelle ?

« Une touche culturelle a été organisée durant le stage d’été, sur la base de l’initiative “la culture et l’enfant” proposée par l’aéroport Lyon Saint-Exupéry pour faire réfléchir les enfants au travers d’un dessin, sur ce qu’est la “culture foot” pour eux. Ils ont également déterminé avec l’aide des animateurs leur “11 de légende” (une équipe type de joueurs célèbres). »

Combien d’enfants participaient à cette action ?

« Trente-six enfants de 6 à 13 ans participaient au stage d’été et donc étaient impliqués dans cette action culturelle. Le dernier jour du stage, après une semaine bien sportive encadrée par cinq animateurs tous licenciés au club, ils recevaient des récompenses comme des casquettes au logo du club, des trophées pour les plus méritants mais aussi la coupe du stagiaire fair-play et présentaient leurs dessins sur la “culture foot”. »

Et la reprise, c’est pour quand ?

« La reprise des entraînements du groupe senior masculin est prévue le 6 août et celle des féminines loisirs le 19 août. Les U15 et U17 ont eux rendez-vous le 18 août pour leur première

séance de la saison. Rendez-vous est donné également aux licenciés au forum des trois villages le 6 septembre pour les renouvellements de licence et les nouvelles inscriptions. »